

Mardi 8 août 2023

Le modérateur : Camila est toujours une adversaire très difficile. Quels défis a-t-il fallu relever ce soir ?

R.: Elle frappe la balle très fort et elle la prend très tôt. Elle lâche tous ses coups et elle est la patronne sur le court. C'était elle la patronne sur le court ce soir, pas moi malheureusement.

Q. Vous avez refusé d'être soignée sur le court. Tout d'abord, êtes-vous blessée ? Étiez-vous blessée au second set ?

R. Heu, c'est dur de répondre à cette question qu'on me pose toujours, pour savoir si je suis blessée ou non, ce qui se passe. Je le suis dans un sens, et dans l'autre, je ne le suis pas. La semaine dernière, pendant mon match à Washington, j'ai eu une douleur dans le dos, une douleur sacro-iliaque pour être précise. J'ai déjà eu ça et j'ai dû gérer cette douleur à de nombreuses reprises déjà. J'allais mieux depuis quelques jours, et j'ai recommencé à jouer. J'ai senti à nouveau une irritation. Je voyais la lumière au bout du tunnel, mais avec ces douleurs sacro-iliaques, c'est toujours compliqué parce que ce n'est pas très grave, mais si vous sollicitez trop l'articulation, la douleur peut être forte. C'est ce qui m'est arrivé à l'entraînement, avant le tournoi. L'entraînement et la compétition en tournoi sont deux choses très différentes. Aujourd'hui, j'ai senti la douleur plus fortement, et elle a affecté ma performance malheureusement.

Q. Il semble que vous avez eu des difficultés avec son service kické sur votre revers, y a-t-il quelque chose qui vous dérange particulièrement sur ce service ?

R. C'était parce que j'avais mal au dos. J'étais également frustrée, c'est normal, et ça m'a pris la tête.

Q. Pas de chance, mais pour l'avenir, vous dites que ce n'est pas grave, mais que si vous forcez, vous le sentez quelques fois, avez-vous prévu un traitement ? Ou ce que vous devez faire en vue de Cincinnati et l'US Open ?

R. Oui, bien sûr, je vais en parler avec mon équipe. Mais j'ai besoin de prendre quelques jours de repos, c'est sûr. C'est vraiment mauvais, ça a commencé juste avant ce tournoi, ce n'est vraiment pas de chance. Je ne sais pas si je vais pouvoir jouer à Cincinnati. L'objectif est évidemment l'US Open.